
市長メッセージ 

今日は北上市市政施行 30周年記念式典と祝賀会を行いました。これまで、多くの皆様にお

世話になって北上市が発展してこられたのだと改めて強く感じました。コロナ禍で多くの

制約はありましたが、お陰様で無事、完了できました。本当にありがとうございました。 


